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CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL 
  

 
Minutes of the Faculty Council meeting held on 
Friday, November 24, 2017 at 1:30 p.m. in the 
Senate Chamber, York Hall, Glendon.  This 
meeting of Council was attended by the following 
members: 
 

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, 
tenue le vendredi 24 novembre 2017 à 13 h 30 dans la 
salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres 
suivants étaient présents : 

Y. Allard-Tremblay 
C. Campbell 
C. Coates 
E. Coburn 
S. Couture 
A. Cyr 
I. Djordjevic 
A. Dossou-Yovo 
F. Garon 
M. Guzmán 
L. Hébert 
V. Hildebrand 
D. Ipperciel 
M. Jurdjevic 
A. Karoui 
S. Kirschbaum 
 
 
 

J. Kowal 
M.-E. Lebel 
G. Levine 
W. Maas (Chair/président) 
N-G. Martineau 
J. Michaud 
S. Paradis 
B. Price 
A. Pyée 
E. Raventos 
J. Rivest 
I. Roberge 
J. Robinson 
M. Roy D. Savard 
D. Scheffel-Dunand 
S. Shahrokni 
 
 

C. Silva 
Y. Szmidt 
P. Theophanidis 
A. Zamora 
S. Dreher 
J. Heywood 
M. Palamarek  
L. Bartlett 
M. Yoon 
L. Bekirsky 
D. Biedrzycki 
B. Cheong 
K. Clark 
D. Hoffman 
D. Norenberg 
P. Simard 
 
 

1. Chair’s Remarks 
 

The meeting began at 1:30 p.m. 
 
The Chair made a presentation with regards to 
budget and Faculty Complement. 
 
L. Hébert took over as Chair.  A discussion 
ensued and the following motion (W. Maas/M. 
Jurdjevic) was approved (after which W. Maas 
resumed the chair): 
 
That Council appoint an ad hoc committee to 
examine Glendon’s budget and suggest ways to 
increase faculty complement. The ad hoc 
committee will look at best practices from other 
faculties at York and institutions beyond York, 
and issue recommendations in a longer term 
perspective. 
 
 

1. Remarques du président 
 

La séance commence à 13 h 30. 
 
Le président donne une présentation sur le 
budget et les effectifs professoraux. 
  
L. Hébert assume la présidence. Suite à une 
discussion la motion suivante (W. Maas/M. 
Jurdjevic) est approuvée (Après quoi, W. 
Maas reprend la présidence).  
 
Que le Conseil nomme un comité ad hoc pour 
examiner le budget de Glendon et de 
suggérer des façons d’augmenter le nombre 
de professeurs. Le comité ad hoc se penchera 
sur les pratiques exemplaires d’autres 
facultés à l’université York et ainsi que 
d’autres institutions et fera ses 
recommendations dans une perspective à 
long terme. 

http://www.glendon.yorku.ca/facultycouncil/wp-content/uploads/sites/109/Nov24BudgetComplementRemarks.pdf
http://www.glendon.yorku.ca/facultycouncil/wp-content/uploads/sites/109/BudgetComplement-Motion-A.pdf


2. Minutes of the previous meeting

 October 20, 2017

The minutes were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

There were none.

5. Principal’s and Associate Principals’ Remarks

The Principal mentioned the following: 

 Communication – in order to improve internal
communication, a “Principal’s blog” has been
created and the Principal invited the Glendon
Community to provide feedback.  He also
noted that he intends to organize townhalls to
discuss major issues.

 Université de l’Ontario français (UOF) – The
Principal talked about the letter from AFO,
REFO and FESFO supporting the idea of
putting pressure on the government to transfer
Glendon’s French language programs to the
new UOF starting in 2020.  He noted that he
does not object to the creation of the UOF, but
will strongly oppose such request as the
existence of Glendon depends on the French
language programs.  The Ministry of
Francophone Affairs reached out to Glendon
and indicated that they have no intention to
accept the request of the AFO, REFO and
FESFO.  Some members of Council expressed
their concerns and the Principal reassured
them that Glendon is committed to
bilingualism and will continue to do so for the
benefit of Francophone and Francophile
students.  Glendon is ready to collaborate with

2. Procès-verbal de la séance précédente

 20 octobre 2017

Le procès-verbal est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n’y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

Il n’y en a aucune.

5. Remarques du principal et des vice-principaux

Le Principal mentionne les points suivants :

 Communication – dans le but d’améliorer
les communications internes, un “blogue
du principal” a été créé, et le principal
invite la communauté de Glendon de lui
faire parvenir des commentaires. Il note
aussi qu’il a l’intention d’organiser des
assemblées publiques pour discuter des
problèmes majeurs.

 Université de l’Ontario français (UOF) – le
principal parle de la lettre de l’AFO, REFO
et FESFO soutenant l’idée de faire pression
sur le gouvernement pour transférer les
programmes francophones de Glendon à la
nouvelle UOF dès 2020. Il note qu’il ne
s’objecte pas à la création de l’UOF, mais
s’opposera vigoureusement à cette
demande car l’existence de Glendon
dépend des programmes de langue
française. Le Ministère des Affaires
francophones a communiqué avec Glendon
et a indiqué qu’il n’a pas l’intention
d’accepter la demande de l’AFO, REFO et
FESFO.  Certains membres du Conseil
expriment leurs inquiétudes et le principal
les rassure que Glendon est attaché au
bilinguisme et continuera à l’être pour
bénéficier les étudiants francophones et

http://www.glendon.yorku.ca/theprincipalsblog/
http://www.glendon.yorku.ca/theprincipalsblog/fr/
http://www.glendon.yorku.ca/theprincipalsblog/fr/


  
the UOF as long as there is no competition 
between the two parties concern.  One student 
also noted that she came to Glendon mainly 
because she wanted to learn and improve her 
French and the bilingual environment here is 
what she and many students need.  The 
Principal urged mostly students to write to the 
Government to express their concerns and to 
support Glendon. 

 
 
 
 

Following a Q&A, L. Hébert, seconded by C. 
Silva moved that “PPNC be asked to examine 
the question and to decide on the best way 
forward”.  The motion carried. 
 
 
“Branding” - The Principal noted that 
“Bilingualism” did not come up as the best 
slogan for Glendon.  However, “Leadership” 
is - Glendon needs to prepare its students to be 
bilingual leaders who are being educated in a 
Liberal Arts settings, and with a vision on 
Global Focus.  In response, it was noted that 
“pluralism” came up at most of the meetings 
on the “branding” exercise, but it was not 
taken into consideration.  
 
 

The Associate Principal (Research and Graduate 
Studies), Dominique Scheffel-Dunand reminded 
Faculty about the survey on the Glendon 
Delegated Ethics Review at Glendon.  She also 
informed them of the all-day colloquium on April 
5, 2018.  
 
The Associate Principal (Academic), Ian Roberge 
noted the that Senate approved the Common 
Grading Scheme for Undergraduate Faculties.  He 
also mentioned the development of a flexible 
classroom and a consultation meeting has been 
scheduled for December 12, 2017. 
 
 
 
 
 
 
 

francophiles. Glendon est prêt à collaborer 
avec l’UOF pour autant qu’il n’y ait pas de 
compétition entre les deux parties 
concernées. Une étudiante note qu’elle est 
venue à Glendon principalement parce 
qu’elle voulait apprendre et améliorer son 
français et que l’environnement bilingue 
ici est ce dont elle et beaucoup d’étudiants 
ont besoin. Le principal demande surtout 
aux étudiants d’écrire au gouvernement 
pour exprimer leurs préoccupations et pour 
soutenir Glendon. 

 
Suite à une période de Q&A, L. Hébert, 
secondé par C. Silva propose que le  
« DPMC soit invité à examiner la question 
et à décider de la meilleure façon de 
procéder ». La motion est approuvée.  

 
« Branding » - Le principal note que le  
« bilinguisme » ne fut pas le meilleur 
slogan pour Glendon.  Cependant « 
Leadership » l’est - Glendon doit préparer 
ses étudiants à être des leaders bilingues, 
formés dans un milieu promouvant les arts 
libéraux, et avec une orientation mondiale. 
En réponse, on note que le « pluralisme » 
est apparu lors de la plupart des réunions 
sur l’image de marque, mais il n’a pas été 
considéré. 

 
La vice-principale à la recherche et aux études 
supérieures, Dominique Scheffel-Dunand 
rappelle aux professeurs du sondage sur les 
comités d’évaluation étique à Glendon. Elle 
les informe aussi de la journée de recherche 
prévue pour le 5 avril 2018. 
 
Le vice-principal aux affaires académique, Ian 
Roberge note que le sénat a approuvé un 
système commun de remises de note pour les 
facultés du premier cycle. Il mentionne aussi 
la création d’une salle de classe flexible et une 
séance de consultation est prévue pour le 12 
décembre 2017. 

 
 
 
 
 
 



  
 

6. Reports from Standing Committees 
 

(a) CASTL  
 
C. Coates presented the submissions from 
English Department (Changes for Degree 
regulations) and History Department (Cross-
Disciplinary Certificate in Public History) 
and they were all approved. 

 
 

(b) Curriculum Committee 
 
I. Djordjevic presented the Curriculum 
submissions from the Economics, English, 
French Studies, History and International 
Studies Departments and they were all 
approved except for one course from the 
History Department – GL/HIST 4250 3.00 
which was referred back to the Committee.  
 
 

7. Other Business 
 

 Experiential Education – given the time, it 
was proposed that the item be postponed 
until the next meeting of Council, under 
“Business arising from the minutes” 

 
 

8. Adjournment 
 

The meeting was adjourned at 15:30 p.m. 

 
6. Rapports des comités permanents  

 
(a) CNAP 

 
C. Coates présente les soumissions 
présente les soumissions du département 
d’Anglais et (changements aux 
exigences) et d’histoire (Certificat 
interdisciplinaire en histoire publique) et 
elles sont toutes approuvées. 
 

(b) Comité des programmes 
 

I. Djordjevic présente les soumissions des 
départements suivants : économie, 
anglais, études françaises, histoire et 
études internationales et elles sont toutes 
approuvées sauf un cours du département 
d’histoire – GL/HIST 4250 3.00 qui fut 
renvoyé au comité. 
 
 

7. Autres questions 
 

 Éducation expérientielle -  étant donné 
l’heure, on propose que ce point soit 
reporté à la prochaine séance du Conseil, 
sous « Affaires dérivant du procès-verbal » 
 

 
8. Levée de la séance 
 

La séance est levée à 15 h 30. 
 


	COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

